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＜テーマ１＞ 保護者負担調査（ＰＦシート）の結果交流と次年度へ向けた課題設定

１ 始めに

石狩市では、2007(H19)年以降、保護者負担調査に取り組んで来ましたが、今年度は、調査方法を全道協

議会が提唱した「PFシート」で実施することとしました。

(1) 石狩市の PFシートシートについて（全道協議会のＰＦシートとの違い）

・グラフを省略して、公費と私費の総額比較だけに絞った。

・二つのグラフに反映させる項目を組み替えた。

・項目そのものも若干手直しした。

・新しく加えた項目

①全道協議会 11番の「見学・修学旅行」に12番「見学・修学旅行（クラス・班別・その他）」を加えた。（班

別行動等のいわゆる持参経費を調べるため）

②その他、項目の説明書きの部分で、よりわかりやすく説明を加えた。

③別シートに「自校の保護者負担の現状に係わる課題・改善点」と「ＰＦシートを入力していて困ったこと・

改善点」を記述してもらうようにした。

(2) 現段階での分析

・小規模校ほど公費負担割合が大きい。

(3) 印刷資料の説明（特に一覧表）

２ 交流

・参加者の学校から、取り組んでみた感想や改善点等を発表してもらい交流します。

・質疑応答

・市議会での質問に関わり、【資料Ａ】について研修します。

＜テーマ２＞ 学校配分旅費執行実態調査の結果交流と改善点等について

表記の調査については、86回連携会議で速報をお示ししましたが、具体的な交流については冬季研で行う

こととしていました。「法令規則の通りに処理する」と、言うのは簡単ですが、それぞれ様々な事情を抱えな

がら執行していると思います。しかしながら、大切なことについては出来るだけ統一していくことなど、こ

の機会に交流検討していければ幸いです。

【交流の観点 資料Ｃ】

１ 学校配分旅費に関わる取扱についてはどの程度必要で、どのように提案されているか。

２ 配分予算の不足の原因や対処法について

３ 旅行命令と実際の請求の状況について

４ 市内的な申し合わせや統一すべき事項について

＜テーマ３＞ 学校制服の価格等に関する現状と課題

１ 制服価格の実態について、PFシートの結果から読み取ります。

２ 市議会での質問に対する市教委の通知事項について確認します。【資料Ｂ】

３ 各学校での取り組みについて、検討します。

４ 必要に応じて日刊連携会議等で周知します。

＜テーマ 4＞ 「夏冬休み帳」私費負担の状況ミニ調査の実施について

１ 提言に向けた追加調査として、別紙「日刊連携会議 119 号」のとおり実施してみてはどうかと考えてい

ます。ご意見を頂いた上で事務局より発送します。

＜テーマ 5＞ 改正学校教育法（事務をつかさどる）・地教行法（共同事務室）について

１ 【資料Ｄ】を再度読んで法改正の趣旨等について研修します。

２ 「つかさどる」の意義と「共同事務室」の方向性について研究協議します。


